Hockey-césped:

Triunfos del equipo inglés en el Country

Dos triunfos se adjudicaron ayer los jugadores, damas y varones, del equipo inglés "The Angels" de la ciudad de Guilford, Inglaterra, al derrotar los varones 10 a 0 al equipo del Country Club Prince of Wales Country Club.

En el primer partido efectuado en la mañana en el club de los ingleses, el equipo visitante derrotó en buena lid a los nacionales.

Por le tarde y en la misma cancha las inglesas visitantes derrotaron a las danas de Country 1 a 0. Destacada actuación tuvo en la tarde deportiva la arquera del cibo Principe de Gales. El arco fue defendido con mucho calor y buena técnica, de ahi que el marcador resultara tan estrecho demostrando con el la equiparidad de fuerzas que se pudo apreciar durante todo el desarrollo del partido.

zas que se pudo apreciar durante todo e desarrollo der parto.

El equipo, nacional pese a no tener la técnica depurada que mostrara el cuadro inglés en todas sus presentaciones en el país superioridad de culto por equilibrar a ratos la brega con entusiasmo, agilidad y un gran sentido de amor propio. La presentación del plantel inglés sirvió para demostrar que este deporte que no tiene gran cántidad de cultor es puede llegar con unapreparación adecuada y un trabajo serio y bien planificado a ubicarse en el plano sudamericano en un mivel

superior.

Los triunfos obtênidos por los dos equipos del Club Manquehue el día ànterior nos apoyan para demostrar lo dicho anteriormente. El equipo inglés "The Angels", está ubicado en un buen sitial dentro de hockey-césped de Inglaterra, y a través de toda su gira por varios países del mundo, sólo había sido derrotado antes por el

seleccionado de Jamaica.

Los triunfos chilenos fueron presenciados por personeros del

Comité Ollimpico chileno y por miembros de la comisión técnica,

quedando todos ellos gratamente impresionados por el trabajo que

cumple en la actualidad el equipo de damas y varones del club

Manquebue. Así se lo manifestaron al entrenador Horacio Servetto.



Lleno el estadio londinense. Un match femenino de hockey sobre césped, siempre es atracción en Inglaterra.

Astros mundiales trae "The Angel Hockey-Inglaterra"

Debutan mañana en Viña del Mar sus jugadores de hockey-césped-

Regresarán el martes

12 de septiembre a su patria

Esta tarde es esperado en nuestro país el-Club de Hockey Césped The Angels, de Guidford, Gran Bretaña Los ingleses — traen equipos de damas y varones — jugarán en Viña del Mar y Santiago este fin de semana.

Los hockistas europeos vienen realizando un gira por paises sudamericanos aprovechando losmeses de verano. En anteriores oportunidades han cumplido exitosas presenaciones en canchas de Estados Unidos, Europa, Sud Africa e Islas del Caribe.

DEFINICION MUNDIAL

La historia institucional y deportiva del famoso plantel inglés que nos visita, es bastante intersegue.

The Angels International Touring Hockey Club se formó en Inglaterra, con sede en Guildford, con miras a efectuar giras mundiales con el fin de promover el deporte del hockey césped. La dificultad de conseguir suficientes jugadores en la misma ciudad de Guildford para participar en estas giras que se llevan a cabo durante los meses de verano de Europa, dio lugar suna ampliación del concepto

original, invitando jugadores de rango internacional de varios Clubes, no solamente en Gran Bretaña, sino también en Alemania, Holanda y Estados Unidos

DEBUTAN MANANA.

Tanto los equipos de damas y varones de The Angels debutarán mañana en Viña del Mar contra el Combinado. El sábadoo lo harán en Manquehue para cerrar su corta actividad competitiva en Chile, el domingo en Country.

LA DELEGACION.

N. Grimsditch y G. Percibal son los árbitros que trae la delegación. En plantel de jugadores varones y damas es el siquiente:

Varones: M. Alden, D. Birch, A. Borret, R. Christensen, M. Collins, P. Dic, E. Freef, P. Gent, D. Harmer, M. Hull, A Jones, K. Luckett, R. Meers, J. F. Pollock, F. Smith y G. J. Wilkinsom.

Damas: P. Best, S. Burroughs, S. Dix, M. Elling, J. Flannigan, D. Giller, U. Heellis, E. Hunter, G. Mitchell, E. Rice, E. Roberson, B. Smith, R. Thorpe y C. Waite.